

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

**Personil Polsek Waled yaitu Aiptu Johandi dan Bripka Yayan Kumayan melaksanakan Pengaturan Lalu lintas Pagi Hari, dengan mengutamakan lalu lintas yang Tertib, aman, dan lancar.**

**Panji Rahitno - CIREBON.IWO.OR.ID**

Jan 16, 2025 - 11:35



KAB. CIREBON - 16/01/2025. Personil Polsek Waled Polresta Cirebon selalu aktif melakukan pengaturan lalu lintas pada pagi hari guna memastikan kelancaran dan keamanan arus lalu lintas di wilayahnya. Dalam kegiatan tersebut, personil Polsek Waled memberikan prioritas pada kelancaran dan ketaatan berlalu lintas untuk menciptakan kondisi yang aman dan tertib. Pada Kamis pagi. (16/01/2025). Kapolsek Waled Akp Moch Fadholi SH menjadikan.momen kesibukan di jalan raya, dengan banyaknya kendaraan yang bergerak menuju tempat kerja atau sekolah. Untuk mengatasi potensi kemacetan kecelakaan dan memastikan kepatuhan terhadap aturan lalu lintas, personil Polsek Waled ditempatkan di Rawan / titik-titik strategis untuk melakukan pengaturan lalu lintas. "Pentingnya pengaturan lalu lintas pagi hari sebagai upaya preventif untuk menghindari kecelakaan dan memastikan kelancaran arus kendaraan. Dengan adanya pengaturan lalu lintas ini, kami berharap dapat menciptakan keamanan dan keteraturan di jalan raya, serta memberikan contoh kepada masyarakat untuk mentaati aturan berlalu lintas guna menghindari terjadinya kemacetan serta laka lintas ."Selama pengaturan lalu lintas, personil Polsek Waled memberikan himbauan kepada pengendara atau pengguna jalan umum untuk mematuhi rambu lalu lintas, menggunakan helm pengaman, dan menjaga jarak aman antar kendaraan. Langkah ini diambil untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya tertib berlalu lintas demi keselamatan keamanan kita bersama." ujarnya. Semoga dengan kehadiran personil. Polri di saat masyarakat memulai aktipitasnya semoga dapat memberikan dampak positif akan kinerja Polri selama ini. "Tegasnya'.